

豪華クルーズの雰囲気を感じ ～「にっぽん丸」船内見学会を開催～

8月31日（土）、小樽港にて「飛んでクルーズ北海道」を運航中のクルーズ客船「にっぽん丸」において船内見学会を開催しました。

この船内見学会は、船舶運航会社である商船三井クルーズ(株)様のご協力のもと、小樽港では、5年ぶりの開催となりました。毎回、数多くの方々にご参加をいただいておりますが、今回は40名の定員に対して344名の応募がありました。

スタッフによるツアー形式で船内を案内していただき、参加者にはプールやフィットネスジム、ドルフィンホール、マーメイドシアター、ラウンジバー、ダイニング、カードルーム、スイートルームなどの船内の豪華な施設を見学していただきました。豪華な船内をめぐる見学会に参加者の皆さんは大いに楽しんでいらっしゃいました。

ホライズンデッキからの街並みを一望し、「是非乗船してみたい」と心に決めていた参加者もいらっしゃったようです。

北海道クルーズ振興協議会では、今後もクルーズ客船を身近に感じていただけるような見学会を企画してまいります。



ホライズンデッキから街並みを一望



ショーなどが行われるドルフィンホールにて